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OPOSIZIOAREN ORRIA

Représentants plus d’un électeur sur quatre, nous sommes 4 élus de la mi-
norité, abertzale de gauche et écologistes, face aux 25 de la majorité (16
d’entre-eux perçoivent une indemnité, montant annuel 113 918 €).

Durant ces six premiers mois de mandat, nous avons découvert les mœurs
locales de la gouvernance communale : fonctionnement du Conseil Municipal
régi par un règlement intérieur complexe et rigide (une seule place pour
l’opposition dans la plupart des Commissions, impossibilité de se faire rem-
placer…), des séances de Conseil où le débat se réduit aux échanges entre
nous quatre et le Maire, face aux autres conseillers sagement muets car tout
est réglé d’avance comme du papier à musique… en somme, une sorte de
messe solennelle, la quête en moins, avec moult homélies de l’Officiant, fer-
vente communion du grand groupe de fidèles et chapelet de délibérations… 

Autant dire que nous prêchons souvent dans le désert… mais, soucieux de
l’intérêt de Kanbo et des Kanboar, nous pratiquons avec obstination une
opposition constructive. 

Nos interventions ont été nombreuses (ouvrir davantage la piscine municipale
au public, regretter la gestion de l’inondation du 4 juillet, devenir de la
Maison de la Santé et du Thermalisme, fermeture de Beaulieu…), ainsi que
nos propositions (mise en place d’un groupe de réflexion sur la démocratie
locale et création de Commissions de quartier pour impliquer la population
et notamment les jeunes, étude approfondie des problèmes sociaux en
Commission et présentation au Conseil Municipal, ateliers périscolaires en
euskara à destination des élèves bilingues volontaires, parité linguistique
français-euskara dans les documents à destination du public…). 

Nous nous sommes opposés à l’augmentation des impôts locaux, au projet
de parking de camping-cars en terrain inondable, au projet de vente actuel
du terrain Ussimendia…

On regrette que pour l’instant aucun travail de Commission n’ait fait l’objet
d’une délibération, que les travaux d’investissement se limitent à l’opération
Cœur de Ville et à Arnaga, et on déplore la polémique larvée au sujet de
l’Ecole de Musique comme la fin annoncée du festival de théâtre dans les
jardins d’Arnaga… 

Il va sans dire que nous continuerons à être vigilants sur l’action de l’équipe
en place et nous resterons en relation étroite avec vous durant les six
années du mandat. 

NAHI DUGUN HERRIA

Herriko-hauteskundeetan bozen laurdena bildu eta, ezker abertzale
eta ekologista zerrendakoak giren guttiengoko 4 hautetsiak gaitu-
zue, parean ditugularik gehiengoko 25 hautetsi (horietarik 16k, ur-
tean eta orotara 113 918€ heineko indemnitatea eskuratzen dute).

Gure mandatuaren lehen sei hilabete hauetan, herri-gobernantza
eramateko erabiliak diren jokamoldeak aurkitu ditugu: herriko kont-
seiluko ibilmoldea, barne araudi konplexu eta higiezin batek gidatua
(batzorde gehienetan toki bakar bat oposizioko hautetsientzat, ezin
ordezkatuak...), kontseiluko bilkuretan eztabaida bakarrak gu lauek
auzapezarekin ditugunak baizik, parean beste kontseilariak mutu-
tasunez joak, aintzinetik dena trenkatua baita... eta beraz, halako
meza nagusi mota bat, eskea eskas, Buruzagiak prediku frango,
jarraikitzaile-talde handiak komunio suharra eta arrosario-pikorren
gisan deliberamendu parrasta bat… 

Erran gabe doa, maiz basamortuan oihuka ari girela... haatik Kanbo
eta kanboarren interesari atxikiak baikira, gure oposizioak, tematia
izanik ere, hobekitzailea izan nahi du.

Gure esku sartzeak ainitzak izan dira (herriko igerilekua gehiagotan
idekia izan dadin galdegin, uztailaren 4eko uholdeen kudeaketa
deitoratu, Osasun eta Thermalismo Etxearen geroa argitu, Beau-
lieuren hesteari buruz gure kexa adierazi), baina baita ere zenbait
proposamen (tokiko demokrazioari buruzko gogoeta talde baten
osatzeko proposamena, herriko jendeen eta bereziki gazteen inpli-
katzeko auzo batzordeak sortzeko proposamena, batzordean sozial
mailako arazoen azterketa sakona, nahi duten ikasle elebidunentzat
eskola ondoko tailer elebidunen eskaintza, publikoari begira egiten
diren dokumentuetan euskara eta frantsesaren parekotasuna zutik
ezartzea…). 

Gure ezadostasun eta oposizio fermua adierazi dugu tokiko zergen
emendatzeari buruz, urpetua izan daitekeen terrenoan karabana
aparkaleku proiektuari buruz, Ussimendia lurraren gaurko saltze
proeiktuari buruz... 
Besteak beste dolu dugu batzordeetan egin den lan bakar bat ere
ez dela deliberazio baten gaia izan, inbestizamendu obrak herri
erdi eta Arnagaren inguruan baizik ez izaitea. Deitoratzen dugu
Musika eskolaren inguruko polemika, eta Arnagako baratzeetan
egiten zen antzerki festibalaren bukaeraren berri txarra.

Gaur egun indarrean den taldearen ekimen inguruan zaintza egiten
segituko dugu eta gure mandatuak iraunen duen sei urte hauetan
zuekin harreman hurbila ukaiten jarraituko dugu. 
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Future aire de stationnement de
camping-cars le 04/07/2014

(non inondée d’après la majorité)

Future aire de stationnement 
de camping-cars classée en

zone non inondable


